
Los futuros habitantes llegaron al condominio emplazado 
en la comuna de Huechuraba para la visita piloto.

CAMINO DE LAS FLORES 
GENERA EMOCIÓN

Entrar por primera vez al que será tu hogar es un momento inolvidable. Eso es lo que se 
vivió en el proyecto Camino de las Flores, hasta donde llegaron las familias para conocer, 
recorrer, sacar fotos y tomar medidas de los departamentos que pronto habitarán. 

Dominique Quezada, trabajadora social de la Entidad Patrocinante OVAL, explicó que esta 
visita piloto es un hito importante y bonito: “Aquí conocen el estándar en que se entregará 
el departamento, las terminaciones, los espacios, las ventilaciones, etc. La idea es que las 
familias conozcan lo que recibirán y se hagan una idea”. Por ejemplo, una de sus principales 
características es que todas las ventanas son de termopanel. 

A Paulina Caruman, su vivienda le encantó: “Es precioso, hermoso, lindo. Da una felicidad 
muy grande venir a verlo, es amplio, tiene mucho espacio. Me vengo a vivir con mi pareja y 
mi hija de seis años y estamos todos emocionados”. 

También asistió a la cita Lorena López Torrealba, quien a sus 27 años es una de las 16 perso-
nas que tendrá un departamento de movilidad reducida, es decir, una vivienda adaptada a 
sus necesidades, con mayor espacio para que pueda moverse en su silla de ruedas y mue-
bles que están a su altura para mayor comodidad: “Mi departamento es súper bueno. Lo que 
más me gustó fue el baño, la cocina y la pieza. Me vengo a vivir con mi mamá y mi hermana, 
y me voy a quedar con la pieza más grande. Lo estaba esperando hace mucho”. 



Camino de las Flores está ubicado en avenida Recoleta, a metros de Américo Vespucio, y 
tendrá 240 departamentos divididos en 10 edi�cios de cuatro pisos cada uno, además de 
áreas comunes con acceso universal para personas en situación de discapacidad como dos 
salas multiuso, juegos infantiles, máquinas de ejercicio, circuito de trote, entre otros. En de�-
nitiva, el hogar que todas las personas se merecen.

Lorena López junto a su 
mamá recorriendo su 
nuevo departamento.

Una visita emocionante. Las familias 
conociendo Camino de las Flores.

Una sel�e para Instagram.

Un momento único. Abrir 
por primera vez la puerta 
del futuro hogar.

Un imperdible de cada visita 
piloto: videollamadas para 
mostrar el departamento.



Nuestra Subgerenta General fue invitada en su rol 
de vicepresidenta del Comité de Vivienda y 

Consejera Nacional de la CChC. 

CAROLINA MACAN 
MARABOLI EXPUSO ANTE 

COMISIÓN DEL SENADO

Los problemas de �nanciamiento en el 
sector de la construcción y sus implicancias 
en el Plan de Emergencia Habitacional 
fueron el tema principal de la última reunión 
de la comisión de Vivienda y Urbanismo del 
Senado, realizada el 18 de julio, instancia 
que contó con la intervención de Carolina 
Macan Maraboli, Subgerenta del grupo 
OVAL.

En la cita estuvieron presentes el ministro de 
la cartera, Carlos Montes, quien con�rmó la 
construcción de 260 mil viviendas durante 
este gobierno; Jacqueline Gálvez, vicepresi-
denta de la CChC; y los representantes del 
Banco Estado: Antonio Bertrand, gerente 
general de Administración; Marcelo Hiriart, 
gerente División Ahorro Vivienda; Gonzalo 
Lorca, gerente Inmobiliaria y Construcción; y 
Audrey Robinson, gerente corporativo de 
Riesgos. 



En la instancia, Carolina presentó frente a los senadores, en su rol de vicepresidenta del 
Comité de Vivienda de la Cámara Chilena de la Construcción, las propuestas de la asociación 
gremial, como la necesidad del mejoramiento de los procesos y revisión de los proyectos; el 
estudio del aumento de los montos para los subsidios u otras herramientas de ayuda a las 
familias vulnerables y el reforzamiento de los instrumentos ya existentes, como el FOGAES 
para empresas constructoras y el FOGAES del 10% de pie para primeras viviendas. 

Nuestra Subgerenta expone 
frente a la comisión del Senado.

Nuestra Subgerenta General enfatizó sobre este último aspecto, que no ha tenido el impacto 
esperado: “Resulta imperioso dar un impulso que permita que más familias opten a esta ga-
rantía y que puedan acceder a créditos para la adquisición de viviendas, ayudando no sólo a 
la disminución del dé�cit habitacional, sino que también al rubro inmobiliario. Estas medi-
das, en conjunto, permiten el fortalecimiento del mismo fondo para que se promueva la 
reactivación, la inversión y la adquisición de activos �jos”, explicó Macan Maraboli. 

Sobre la experiencia, se manifestó orgullosa del trabajo realizado: “Fui en representación de 
la Cámara y de los socios, y traté de transmitir, de la mejor manera, cuáles son nuestros dolo-
res hoy en el rubro con el �nanciamiento en general, ya sea vía subsidio o cómo las empresas 
tienen que buscar �nanciamiento ahora para poder abordar los proyectos de construcción”. 
Carolina Macan Maraboli agregó que “para mí es un desafío y una oportunidad traspasar, de 
primera fuente, algo que sé que es generalizado, que nos afecta a todos. Siempre es impor-
tante que estas instancias de conversación se generen, que el Senado, en este caso, nos es-
cuche directamente cuáles son los problemas. Nosotros tenemos que trabajar de la mano 
con las políticas habitacionales que existan y buscar instancias para comunicar cuáles son 
nuestros problemas de manera abierta. Estuvimos presentes en el Senado, es algo impor-
tante”, concluyó. 



Catalina Lobos, capitana equipo femenino de Audax Italiano:

“EL APOYO DE OVAL NOS 
HA AYUDADO A CRECER 

COMO EQUIPO”

El Estadio Bicentenario de La Florida fue el 
escenario del encuentro entre el equipo 
femenino de Audax Italiano y Constructora 
OVAL. Nuestra empresa ya suma tres años 
consecutivos como sponsor o�cial del 
cuadro de colonia y en esta condición visi-
tamos al plantel de jugadoras en su lugar 
de entrenamiento.   

Fue en la cancha sintética del estadio 
Bicentenario de La Florida donde dialoga-
mos con la capitana de las itálicas, Catalina 
Lobos Araya, quien destacó la importancia 
que ha tenido para el equipo de La Florida 
el apoyo de OVAL: “Para nosotras es funda-
mental el respaldo que nos están dando. 
Nos ha ayudado mucho a crecer como 
equipo y cada jugadora, al momento de 
entrar a la cancha, se siente respaldada y 
sabe que hay una empresa que con�ó en 
nosotras”. Catalina Lobos Araya, capitana 

equipo femenino  de Audax Italiano.



En los últimos años nuestro país tuvo importantes avances en la profesionalización del 
fútbol femenino. En este sentido, la goleadora del elenco de La Florida, Ángela Madriaga Ve-
lásquez, valoró la presencia de los patrocinadores, que cumplen un rol clave en el desarrollo 
de la actividad: “De alguna manera también sentimos que estamos representando a la em-
presa y eso hace que redoblemos nuestro esfuerzo en cada partido, porque sabemos que 
nos están respaldando”.  La máxima artillera del elenco de La Florida también hizo una parti-
cular invitación a nuestros colaboradores para profundizar el vínculo entre el club y la em-
presa: “Sería muy lindo que la gente de OVAL viniera a la cancha a apoyarnos y tuviéramos 
una instancia para compartir y contarles de nuestra experiencia junto a ustedes y, obvio, 
tomarnos una foto, jajaja”.

En esta segunda mitad de año, Audax requerirá todo nuestro aliento. En el grupo B del 
torneo femenino el elenco verde buscará mantener la categoría en la división de Honor. 
Constructora OVAL apoyará en cada fecha a sus jugadoras.

Ángela Madriaga Velásquez, 
goleadora del equipo itálico.



La iniciativa estuvo a cargo de la Cámara Chilena de 
Construcción y la Fundación San Carlos de Maipo. En ella 

participaron varios de nuestros colaboradores, quienes 
agradecieron la oportunidad.

FAMILIAS UNIDAS, UN 
PROGRAMA PARA CRECER

Entregar herramientas parentales para mejorar la comunicación entre padres e hijos adoles-
centes y así abordar temas complejos, como el abuso de sustancias ilícitas y la sexualidad, es 
el objetivo del plan piloto de la CChC, implementado en conjunto con la fundación San 
Carlos de Maipo. Una estrategia que contó con el apoyo de OVAL, una de las cinco empresas 
socias que se sumó al llamado.

Luego de una invitación que se extendió a toda la compañía, fueron seis las familias, con 
hijos de entre 11 y 16 años, las que se incorporaron al proyecto, que contó con un acompa-
ñamiento psicológico durante cuatro meses y tuvo 12 sesiones virtuales a las que se conec-
taban mamás, papás, hijos y todo el grupo familiar. 

Saúl Barra junto a su familia, su señora Carolina Núñez , sus hijos Kurt y 
Alice, y de Recursos Humanos, Jarely Martínez y Cynthia Maldonado.



Cynthia Maldonado, jefa de Recursos Humanos de nuestra empresa, explicó que la idea fue 
proporcionarles nuevas habilidades: “Esto te ayuda desde la prevención del consumo de 
drogas, alcohol, embarazo adolescente, que son temáticas que muchas veces no se hablan. 
Entonces, con una familia que logremos cambiar el chip, es súper importante”.

En la ceremonia �nal, que se realizó el 13 de julio, estuvo presente Karina Zumelzu, supervi-
sora de Salud y Seguridad Ocupacional, quien participó junto a su marido y sus dos hijos. 
“Decidí sumarme porque me permitía acercarme a mi hijo mayor Joaquín. Desde que creció 
se pegó un salto y había una distancia. Nos entregaron herramientas, vimos cómo tener una 
comunicación efectiva y me di cuenta de muchos errores”. Karina agradeció a la empresa e 
hizo un llamado a sus compañeros a acercarse en el futuro a este tipo de programas. Una 
mirada similar a la de Saúl Barra, supervisor de post venta: “Te da muchas herramientas y le 
agradezco a Constructora OVAL por habernos tomado en cuenta, estoy feliz”.

De RRHH Jarely Martínez y Cynthia Maldonado, junto a Karina 
Zumelzu, su marido Marcelo y sus hijos Joaquín y Facundo. 

La familia de Miguel Alarcón: Marisol Poblete junto a sus 
nietos Benjamín, Justin y Florencia. Todos acompañados de 

Jarely Martínez y Cynthia Maldonado de RRHH.



“Elige Bienestar”, un 
programa necesario.

OVAL
CUIDA

TE

Se trata de un proceso que durará nueve meses y que 
busca crear conciencia de la importancia que tiene una 
buena alimentación, sumar 150 minutos de ejercicio a la 
semana, evitar las sustancias nocivas como el alcohol y el 
cigarro, y mantener una correcta higiene del sueño. Todas 
estas medidas son para mejorar la salud cardiovascular y 
así evitar posibles infartos u otras enfermedades. Para eso 
se hará un diagnóstico de los colaboradores y se creará un 
plan personalizado para OVAL.

En opinión de nuestra jefa de Recursos Humanos, Cynthia 
Maldonado, es una forma más de entregar salud: “Este de-
partamento se encuentra en constante preocupación de 
realizar actividades complementarias que, de una u otra 
forma, ayuden a los colaboradores. Con esa consigna es 
que nos reunimos con la Mutual de Seguridad, que nos 
invita a ser parte de este programa que promueve la vida 
saludable. Por lo tanto, ¿qué mejor que cambiar hábitos 
de manera grupal y cuidarnos entre todos?”. 

Francisco Rodríguez, analista de selección y desarrollo 
organizacional, evaluó de forma positiva el programa: 
“Tremenda instancia, aprendí muchas cosas que no sabía 
y me parece súper interesante. Hace poquito venía pen-
sando en esto de hacerme un examen, cuidarme y me 
cayó como anillo al dedo, excelente”. 

La tarea es cambiar hábitos 
de los trabajadores.

Mejorar la salud y la calidad de vida de nuestros colabora-
dores, a través de prácticas más saludables, es uno de los 
objetivos de “Elige Bienestar”, reciente iniciativa de la em-
presa en conjunto con la Mutual de Seguridad. 

Trabajadoras y trabajadores de OVAL 
aprendiendo sobre salud y bienestar.

La enfermera Francisca explica la importancia de 
cuidar la salud cardiovascular.

Cynthia Maldonado, jefa de RRHH, 
junto a la enfermera Francisca.



OVAL CAPACITATE
EXITOSOS CURSOS DE
HORMIGÓN Y RIGGER

EN TOTAL FUERON 19 COLABORADORES
QUIENES OBTUVIERON SU CERTIFICACIÓN 

INSTRUCCIÓN EN RIGGER

Entregar mayores herramientas a nuestros trabajadores 
es parte del compromiso empresarial. A partir de este 
planteamiento, el departamento de Recursos Humanos 
implementó en Santiago y Valparaíso un curso de manejo 
de izaje de grúas con carga, en el que participaron cinco 
proyectos en etapa de obra gruesa y que permitió a nueve 
integrantes de la familia OVAL adquirir conocimientos 
para desarrollar sus carreras. Todos aprobaron y recibieron 
su credencial como operadores de rigger. 

Participaron del curso de rigger en Camino 
Las Flores: Ángel Villarroel e Isaías Ramírez.



Danilo Yáñez, administrador de obra de Mirador del Parque, evaluó de buena manera el taller: “El 
curso fue realizado con éxito y los trabajadores comentaron que el aprendizaje fue muy bueno. 
No tuvieron problemas con el manejo de práctica en terreno. Quedaron muy contentos por esta 
oportunidad que se les entregó”.

CAPACITACIÓN HORMIGÓN

“Técnicas en ejecución de hormigón avanzada” fue el proceso de adiestramiento que se llevó a 
cabo en Terrazas de Lo Boza, con el objetivo de entregar más habilidades y conocimientos a los 
trabajadores para lograr métodos de hormigonado de mejor calidad en la etapa de obra gruesa. 
Esta tarea se realizó en conjunto con la Escuela de O�cios de la CChC y contó con la participación 
de 10 colaboradores.

Para Eduardo Atienzo, administrador en Renca, “el curso fue un éxito, los trabajadores que partici-
paron quedaron muy contentos con el contenido y con lo didáctico de la presentación. Creo que 
es una oportunidad de mejora, que ayuda muchísimo para el futuro de ellos y que impactó de 
manera inmediata en la calidad de nuestra obra”. 

Tomás Aguilera y Francisco Parra aprobaron 
el curso de rigger en Nueva Esperanza.



A sólo metros del Acceso Sur se encuentra Nueva Esperanza, uno de los tres proyectos de 
Constructora OVAL en la comuna de La Pintana.

En estos momentos  se encuentra con cerca del 80% de avance. Así lo  explica Juan Sepúlve-
da, administrador de la obra: “Tenemos diversas faenas funcionando simultáneamente, 
desde remate húmedo, tabiquería, cerámica, estructuras metálicas, trabajos de fachada, de 
urbanización, de aguas potable y aguas lluvias”.

El condominio contará con 70 unidades de 55 m², de las cuales 22 son en primeros pisos y 
48 en dúplex. Cada departamento estará equipado con aislación térmica y acústica, termo-
paneles en todas las ventanas, estar y comedor, cocina, baño  y logia. Además, en los espa-
cios comunes habrá senderos de accesibilidad inclusiva, estacionamientos, sala multiusos, 
una sede social y áreas verdes.

en Nueva Esperanza
ASÍ VAMOS

El proyecto cuenta con unidades de un piso y 
departamentos dúplex.



Desde esta sección, el equipo de Recursos Humanos destaca a los trabajadores que 
cumplen 1, 3, 5, 7 o 10 años en nuestra empresa, como agradecimiento por su permanencia, 
compromiso y entrega. Todos reciben un galvano que celebra y reconoce su carrera en 
OVAL.

Raquel Brito, una de las galardonadas del mes, celebró el gesto: “Estoy agradecida por este 
reconocimiento y por formar parte de una organización que valora el bienestar 
organizacional y la importancia que esta cultura tiene en el día a día de los trabajadores. 
¡Vamos por más!”.
 
Para Vanessa Boin son gestos importantes: “Estoy muy agradecida por trabajar en OVAL y 
poder contribuir día a día a la labor de la Entidad Patrocinante. Estos detalles se guardan en 
el corazón, este primer año de trabajo ha sido intenso y lleno de desafíos, pero también 
compañerismo lo que es clave para cumplir con la labor”. 

RECONOCIMIENTO POR
AÑOS DE TRAYECTORIA

Raquel Brito, un año, O�cina Central. Vanessa Boin, un año, O�cina Central.



En el sector sur de Santiago, en la comuna de Puente Alto, 
se encuentra el icónico proyecto Nueva Francisco Coloane. 
En estos momentos se construye ahí la etapa B1. Hasta allá 
se dirigió la cámara de OVAL, para capturar los momentos 
del trabajo diario. ¡Todos miren para la foto!

EFECTO
SELFIE

¡Cuidado que viene el jefe! Antonio 
Peña, supervisor de obra. Dos jornales en medio del 

trabajo: Francisco Muñoz y 
Nicolás Gallardo.

El rigger más famoso de 
OVAL: Jorge “El Pollo” Ulloa.

Juan Soles, albañil de la obra.

Un trabajo serio; Stalin Sepúlveda, 
andamero, Juan Zuñiga, maestro 
andamero y José Zapata, jornal.

Víctor Díaz, jornal y David 
Palacios, canguero, posando 
para la cámara de OVAL.

Nicolás Totercilla, el operador 
del minicargador en Coloane. Poder femenino: Camila Rosas, administrativa, 

Javiera Covarrubias, prevencionista y Jenni�er 
Catriñir, supervisora de trazado.



¿SEGUROQUE
LO SABES?

El cuerpo es nuestra principal herramienta de trabajo y tenemos que cuidarlo y protegerlo. 
No sólo lo evidente, como las manos y ojos, sino que también los oídos. Ellos están 
expuestos a mucho ruido, lo que puede dañar la salud, sobre todo en labores como 
demolición de estructuras, carga de escombros, corte de materiales, compactación de 
terreno, picados de hormigón, tránsito de maquinarias, martillar en estructuras metálicas 
(moldajes y/o piezas metálicas) y vibrado de hormigón, entre otras.

Un sonido desagradable y molesto, con niveles muy altos, que son potencialmente nocivos. 
Estos pueden tener daños y riesgos como pérdida de la audición, enfermedades 
profesionales como la Hipoacusia, di�cultad para la comunicación oral, cefalea, 
perturbación del sueño y descanso, estrés, fatiga, neurosis y depresión.

 Usar siempre todos los elementos de protección personal (EPP).

·   Según la labor a realizar, utilizar tapones o fonos, e incluso ambos al mismo tiempo.

·   Hacer rotación de personal.

·   Generar pausas de descanso para trabajadores más expuestos.

·   Realizar mantención a los equipos, herramientas y maquinarias.

·   Instalar paneles o pantallas acústicas en faenas que generan sonidos más fuertes.

¿Qué podemos hacer?

Ahora, ¿qué entendemos por ruido? 



SOY

FABIÁN ESPINOZA CABEZAS, JUNIOR ADMINISTRATIVO.

“SIENTO ORGULLO DE 
REPRESENTAR A OVAL CON MI 
TRABAJO”



En esta edición conversamos con un campeón vigente de la Copa OVAL. Deportista, hincha 
de la U y siempre sonriente, Fabián Espinoza pasa su jornada laboral en terreno, yendo y 
viniendo, entre trámites y diligencias que demanda su función de junior. En esta entrevista 
con�esa que le encanta su trabajo, revela algunos trucos para sacar adelante sus tareas y 
comparte la responsabilidad que muchas veces siente al ser la cara visible OVAL.

Fabián, ¿en qué consiste la tarea que desarrollas?
Realizo trabajo administrativo en terreno yendo a notarías, bancos, municipalidades y 
SERVIU, que son las organizaciones con que trabaja directamente la empresa. Transporto y 
llevo documentación; poderes notariales, cheques, boletas de garantía, permisos, etc. Me 
siento muy valorado, respetado y considero que mi trabajo es bien delicado e importante. 
Hay que cuidar mucho la presentación personal, porque de alguna manera soy la imagen de 
la empresa en esas instancias y lugares, porque es lo que ven de OVAL en ese aspecto admi-
nistrativo. 

Eso representa una gran responsabilidad ¿no?
Claro, siempre debo ser muy amable, muy cordial con las personas que interactúo para así 
dejar una buena impresión. Siento esa responsabilidad y por esta razón trato de realizar mi 
trabajo lo mejor posible. En ese sentido, siempre ayuda ser simpático, llevar un chocolatito 
o una pequeña atención a quienes me atienden para que lo hagan más rápido y salir a otro 
lugar, jajaja.

Usted, que está en permanente contac-
to con actores externos, ¿cuál es la 
imagen que se tiene de OVAL?
Me ponen alfombra roja, jajaja. Cuando 
voy al SERVIU, por ejemplo, me doy 
cuenta de la gran imagen que hay de la 
empresa. Es muy satisfactorio comprobar 
en terreno que la constructora es muy res-
petada y valorada.     

¿Qué es lo más difícil de su trabajo?
Lo más complicado es manejar los tiem-
pos, llegar y estar en todos los lugares 
donde debo ir. Todas las instituciones a las 
que voy atienden hasta las 14:00 horas, 
por lo que tengo un límite de horario para 
alcanzar a hacer todo lo que me enco-
miendan. Tengo mucho trabajo, porque 
colaboro con todos los departamentos de 
la empresa. 

¿Le gusta su pega?
Me encanta lo que hago. Ir de aquí para 
allá es lo mío. Soy una persona activa, me 
gusta el deporte y estar en terreno va con-
migo. Tengo que cumplir los 10.000 pasos 
diarios que tengo como meta, jajaja.

¿Cómo es eso…?
Es que, según todos los estudios de obesi-
dad, caminar esa cantidad de pasos per-
mite mantener una condición física ade-
cuada. De hecho, tengo mi reloj que me 
va marcando como voy con mi objetivo.

¡Ah! Es deportista entonces… 
Sí, siempre he realizado mucha actividad 
física. Ahora estoy yendo nuevamente al 
gimnasio, ando full, poniéndome en 
forma. Cuando pequeño jugué a nivel de 
cadetes en Unión Española y Palestino 
como puntero derecho. Pero soy hincha 
fanático de la U y la he acompañado por 
todo Chile. En la liga donde participo y 
con los amigos juego más retrasado, 
como todos cuando comienzan a pasar 
los años, jajaja.

Fuiste protagonista de la última edición de la Copa OVAL, salieron campeón con el 
equipo de O�cina Central.
Para mí haber compartido, jugado y ganado la Copa OVAL fue muy signi�cativo. Mi sueño 
fue ser jugador profesional y tener la oportunidad de disputar esta competencia fue espec-
tacular. Conseguir el título me llenó de alegría y satisfacción. Además, fue el primer título 
para O�cina Central y eso marcó un hito importante.

Fabián Espinoza asegura que disfruta su trabajo en terreno.
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por lo que tengo un límite de horario para 
alcanzar a hacer todo lo que me enco-
miendan. Tengo mucho trabajo, porque 
colaboro con todos los departamentos de 
la empresa. 

¿Le gusta su pega?
Me encanta lo que hago. Ir de aquí para 
allá es lo mío. Soy una persona activa, me 
gusta el deporte y estar en terreno va con-
migo. Tengo que cumplir los 10.000 pasos 
diarios que tengo como meta, jajaja.

¿Cómo es eso…?
Es que, según todos los estudios de obesi-
dad, caminar esa cantidad de pasos per-
mite mantener una condición física ade-
cuada. De hecho, tengo mi reloj que me 
va marcando como voy con mi objetivo.

¡Ah! Es deportista entonces… 
Sí, siempre he realizado mucha actividad 
física. Ahora estoy yendo nuevamente al 
gimnasio, ando full, poniéndome en 
forma. Cuando pequeño jugué a nivel de 
cadetes en Unión Española y Palestino 
como puntero derecho. Pero soy hincha 
fanático de la U y la he acompañado por 
todo Chile. En la liga donde participo y 
con los amigos juego más retrasado, 
como todos cuando comienzan a pasar 
los años, jajaja.

Fuiste protagonista de la última edición de la Copa OVAL, salieron campeón con el 
equipo de O�cina Central.
Para mí haber compartido, jugado y ganado la Copa OVAL fue muy signi�cativo. Mi sueño 
fue ser jugador profesional y tener la oportunidad de disputar esta competencia fue espec-
tacular. Conseguir el título me llenó de alegría y satisfacción. Además, fue el primer título 
para O�cina Central y eso marcó un hito importante.

Nuestro protagonista se declara 
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Fabián junto a Patricio Barrera, el "Grillo del Gol", 
con la medalla campeón de la Copa Oval 2022.
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